
61 – Un’impostura a proposito dei Galattici? 

DOMANDA: 

La seconda domanda è di Marie José che chiede: “Ci sono più 

video, alcuni dei quali in ipnosi regressiva a proposito dei Galattici 

che annunciano un’impostura. È vero? Mi dica cosa ne pensa visto 

che ha scritto il libro ‘Alleanza Galattica’?” 

RISPOSTA di ANNE: 

Posso dire che ora avremo sempre più controversie di gente che 

dicono una cosa, di altri che dicono un’altra. Non importa, non 

giudichiamo, però riprendiamo invece il nostro potere di 

discernimento. È importantissimo quello che crediamo, quello che 

ascoltiamo, quello che sembra giusto per noi, anche se non significa 

che sia giusto in assoluto. 

Quando parliamo dei Galattici, possiamo parlare di tutte le Stelle.  

Nel mio libro, è accaduto che ci sono stati incontri che ho fatto con 

degli esseri, con dei popoli delle Stelle, che sono benefici per il 

pianeta Terra; non erano dunque degli ologrammi, non erano dei 

falsi, non erano degli scenari. Erano davvero degli esseri importanti, 

importanti per il pianeta, cioè esseri che sono presenti per aiutare, 

così come siamo tutti importanti ed io non posso dire altro che 

quello che ho vissuto. È una realtà. 

Effettivamente ci possono essere anche degli ologrammi, potete 

vedere dei vascelli, vedere delle apparizioni della Vergine o di altri. Ci 

possono essere manipolazioni e ologrammi. Anche questi esistono e 

non possiamo pretendere di essere sulla Terra gli unici ad esistere e 



pensare di essere così importanti da pretendere che soltanto noi 

esistiamo nella nostra galassia. 

Era quello che volevo rispondere. Ora ci sono video, ci sono 

interviste, c’è sicuramente gente che ha i propri motivi di dire questa 

cosa o un’altra. Comunque, io, quello che ho visto, era 

estremamente importante per il pianeta Terra e non è 

assolutamente una manipolazione o un’impostura. Però che ci siano 

imposture, questo effettivamente è reale. 

 


